

広報誌の詳しい内容はホームページをご覧ください。

[青下線文字をクリックするとHPにリンク](#)

第21回スピーチ大会 開催

11月29日(日)クリエイトホールにて第21回スピーチ大会が開催されました。コロナ感染拡大のため最小限の発表者(11名)で行われ、来場者も90名と例年に比べて小規模でしたが、その内容は大変レベルの高いものでした。

コロナ禍の厳しい状況でも異文化のはざまに将来の夢を語り、孤独と向き合いながらも前向きに笑顔で人とつながろうと懸命に頑張る学習者さんたちに、心を打たれました。

緊張気味に大会に臨む学習者の皆さん



難しい選考となりましたが、最優秀賞は 中国の張慶さんの「孤独」、優秀賞はフィリピンのクエクロレンスさんの「笑顔」が選ばれました。



表彰式を終え笑顔の参加者たち

YouTubeのスピーチ動画へLINK

最優秀賞に輝いた張慶さん



HP 投稿記事

12月2日駅前日曜寺子屋の妹尾さんが「生放送」と「中継」の違いについて大変興味深い記事を書いています。

学習支援の中で出会う小さな疑問や発見。学習者の方によく説明できた時の達成感など、皆さんの共感を呼ぶ記事です。ぜひご覧ください。

『投稿記事は皆さんに寄稿して頂いて掲載しています。』

その他の活動

- 11月15日クリエイト学習室において今年度1回目の[新人オリエンテーション](#)が開催されました。
- 現在、時期役員の選出が進行中です。役員推薦委員会にて検討

にほんごの会 HP について

広報誌の発行は、年4回にしています。そのため最新の会の活動状況はHPをご覧ください。「[寺子屋だより](#)」で寺子屋の状況や、毎月開催している幹事会の「[議事録](#)」、各寺子屋の会員・学習者の「[活動状況表](#)」も見ることができます。

「[トピックス](#)」欄は、皆さんの身近な出来事を書いています。誰でも投稿できます。

今年もうわずかとなりました。この一年、新型コロナウイルス感染で私たちの生活が一変してしまいました。でも、いずれコロナ禍は収まり、新しい日常が戻って来ます。その日を待ちましょう。